



El jueves 3 de marzo, el director de la Cátedra, Rafael Domínguez, impartirá una conferencia en el Instituto de Altos Estudios Nacionales de Ecuador sobre la cooperación internacional para el desarrollo en la encrucijada.

En su intervención hablará sobre las peculiaridades y motivaciones de la cooperación como política pública, los instrumentos de la misma (que van más allá de la ayuda al desarrollo y apelan al principio de coherencia de políticas), los problemas constitutivos y de la compleja arquitectura del sistema de cooperación internacional (por la proliferación de nuevos donantes públicos y privados), para finalizar con la actual crisis de identidad de la ayuda derivada del nuevo período de fatiga que se ha abierto desde 2009 y de la desintegración del Sur como concepto jerárquico de las relaciones internacionales, con la irrupción de países emergentes en Asia, África Subsahariana y América Latina.

El IAEN, donde Domínguez dictó el año pasado la Cátedra de 36 horas Enfoques y tendencias de la cooperación internacional para el desarrollo, es la Universidad de postgrado del Estado, que tiene como misión la formación y educación continua del personal del sector público, así como el desarrollo de los programas de postgraduación, capacitación e investigación estratégica para el gobierno y el Estado. Para desarrollar su misión el IAEN cuenta con dos escuelas (Gobierno y Administración Pública, y Política Internacional y Seguridad) y el Centro de Prospectiva Estratégica.